



# 富田小学校だより

令和7年3月4日発行

3月号

徳島市富田小学校

校長

齋藤 大輔

【学校教育目標】 「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」

【めざす子ども像】 ○かしこい子ども ○やさしい子ども ○たくましい子ども

【合い言葉】

㊦もだちいっぱい ㊧んななかよし ㊨れもがまなぶ ㊩ぞみはでっかい ㊪んきづよい



## 【今年度もあとわずか】

令和6年度も残すところ1か月となりました。今年度も学校教育目標である「豊かな心で、主体的に学び、たくましく生きぬく児童の育成」に向けて教職員が一丸となり、指導・支援に取り組んでまいりました。富田小学校は、学校だけでなく、保護者の方々をはじめ、地域の方々のご協力をいただきながら、子どもたちは大きく成長をすることができました。本当にありがとうございました。

## 【6年生の保護者の皆さまへ】

6年生の保護者の皆さま、お子様の卒業まであとわずかとなり、小学校で過ごされてきた様々な思い出が振り返っているのではないのでしょうか。2月21日に開催しました参観日では、子どもたちの成長をご覧いただけたと思います。6年生の子どもたちは、全校児童のリーダーとして、たてわり班での活動をはじめ、委員会活動、クラブ活動、さまざまな学校行事の中でその力を十分に発揮し、素晴らしい成果を出してくれました。その姿は後輩児童の憧れであり、目標でもあったと思います。子どもたちは、卒業式の練習もはじまり、いよいよ本校での生活、クラスメイトと過ごす時間の少なさを実感しています。私たち教職員一同、温かく、思い出に残る卒業式になるよう頑張りたいと思います。

## 【新年度に向けて】

### ＜学習面＞

令和7年度に向けて、どの学年も学習面でのまとめをしています。今年度学習した内容は、できるだけ今年度中にしっかりと身に付けて、来年度に向けていいスタートができるようにと考えています。ご家庭においても、教科書やノート、問題集等の整理を行いながら、ご多用とは思いますが、お子様と振り返る時間を是非取っていただきたいと思います。

例えば、2年生の算数で学習をした「九九」が全部言えるだろうか。足し算、引き算、かけ算、割り算の学習をしていた学年では、計算ができていだろうか、などです。算数は、今学習をしていることが、次の学年での基礎となり、内容へと進んでいきます。学校でも、補充的な学習を行っていますが、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

### ＜生活面＞

本校に来校される方々から、「大きな声であいさつをしてくれて嬉しい」「清掃時間もみんな熱心に取り組んでいる」とお褒めの言葉をいただき、校長としても大変嬉しく感じています。朝、交通指導をしているときも「おはようございます」と大きな声であいさつをしてくれる児童や「いつもありがとうございます」とお礼を言ってくれる児童もあり、心が温かくなる瞬間があります。気持ちの良いあいさつができるということは、児童の体調や気持ちの面でも健康であるからこそです。これからも引き続き、元気にあいさつができるよう、学校と家庭との連携にご協力をお願いいたします。

## 【学校教育アンケートについて】

以前にご協力いただきました「学校教育アンケート」では、ご回答をいただきまして本当にありがとうございました。集計をしたデータを元に3月4日（火）に開催いたします「第3回学校運営協議会」で委員の方々からご意見をいただき、まとめた資料を3月中には本校のHPに掲載いたしますので是非ご覧になってください。そしてこのデータを元にして、来年度の教育計画を立てるための大切な資料とさせていただきます。改めまして、ご協力ありがとうございました。

### ◇3月の生活目標

#### ◎感謝の心をもって生活しよう

- ・学習や生活の反省
- ・身の回りの整理整頓
- ・学校や教室を美しく
- ・お世話になった方への感謝

### ◇3月の学習目標

#### ◎一年間のまとめをしよう!

- ・一年間学習をした内容を振りかえり、来年度に向けての準備をして、良いスタートができるようにしましょう。
- ・ノートや問題集の整理もしましょう。

## ◇2月の子どもたちの様子

※ホームページもご覧ください。

### ○おにごっこ集会： 5・6年生（2/4）



体育委員会の児童が企画したイベントの最後は、5・6生による「おにごっこ集会」。ハンター（おに）役の先生や児童もおり、とても楽しい時間を過ごしていました。このように児童が中心となって、計画・実践する取組が本校の大きな特徴です。

### ○市交歓音楽演奏会：4年生（2/5）



少し雪が舞う中でしたが、学校からあわぎんホールまで元気に歩いて移動しました。演奏会は3部構成で、本校の4年生は1部の一番初めの出演でした。少し緊張もしていましたが、大きな声で素晴らしい歌声をホール全体に響かせ、担任の先生方も感動するほどでした。

### ○校内球技大会：（2/6）



全校で校内球技大会が行われました。児童会の子どもたちが運営をしてくれて、楽しく、ケガもなくドッジボールをすることができました。寒い中でしたが、子どもたちの笑顔に心が温かくなりました。

### ○東富田もちつき大会：（2/9）



地域・保護者の方々のお力も借りて、楽しくおいしい餅つき大会を行うことができました。自分たちでお餅をついたり、まるめたり、とても楽しかったようです。本当に貴重な機会をいただき、地域の方々には大変感謝しています。お世話になりました。

### ○6年生を送る会(2/21)



6年生を送る会を行いました。6年生の児童に喜んでもらおうと、どの学年も一生懸命に練習をし、心のこもった発表をしてくださいました。6年生のみなさんの発表も本当に心に残るものばかりでした。中学校での活躍を楽しみにしています。

※3月号もマチコミでの配信とHPの掲載にしています。  
HPも毎日更新していますので、是非ご覧ください。

校長 齋藤 大輔